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(I lavori riprendono alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1749 presentata da Accossato, inerente a 
"Scelta sociale, Buono domiciliarità, ancora domande con esito ammissibile ma non 
finanziate per carenza di risorse disponibili"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1749. 
La parola alla Consigliera Accossato per l'illustrazione. 

ACCOSSATO Silvana 

Grazie, Presidente. 
Ne approfitto spiegando anche che non ho una particolare esenzione per cui presento due 

question time, ma semplicemente questa interrogazione è stata rimandata, di comune accordo, 
con l’Assessore la scorsa seduta. 

Non la farei molto lunga nell’illustrazione e non vorrei nemmeno apparire come una 
stalker dell’Assessore su questo tema, perché ci sono tornata più volte. 

 Il tema è l’intervento “Scelta sociale”, in particolar modo il buono domiciliarità, di cui 
abbiamo anche verificato l’attenzione e l’interesse sul territorio. C’è anche un monitoraggio e, 
soprattutto, ci sono cittadine i cittadini che ancora ultimamente ci hanno segnalato lo stato delle 
loro istanze.  

Visto che nell’ultima interlocuzione con l’Assessore, anche in seguito alla presentazione di 
una più o meno analoga interrogazione a risposta immediata, ci era sembrato di capire che in 
chiusura del bando e del percorso ci potevano essere le risorse per dare corso a tutte le domande 
presentate, ovviamente ammissibili, quindi con i criteri rispettati, vorremmo capire, alla fine, 
quante sono le famiglie che invece non hanno trovato risposta ed è rimasta la loro condizione di 
ammissibili, ma non finanziate per carenza di risorse. 

Magari l’Assessore riesce a spiegarci e a darci motivazione di che cosa sia successo. 
Grazie. 

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Accossato per l’illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Maurizio 

Marrone. 
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.  

MARRONE Maurizio Raffaello, Assessore alle politiche sociali e dell’integrazione socio-
sanitaria  
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Grazie, Presidente.  
Nell’arco dei quattro sportelli del bando domiciliarità sono stati assegnati 3.105 buoni 

legati a persone che stanno rendicontando e percependo le mensilità anticipate.  
Per quanto riguarda le domande ammesse, ma non finanziate (ricordiamolo: tutte istanze 

che hanno un punteggio sociale basso: il limite minimo per l’ammissibilità era di sette e con un 
ISEE piuttosto elevato), gli uffici del welfare regionale – ed è questa la ragione per cui ancora 
non siamo arrivati all’erogazione – stanno avviando, in collaborazione con CSI Piemonte che 
gestisce la piattaforma online, un percorso di aggiornamento delle situazioni reddituali e 
assistenziali dei richiedenti. Si parla, quindi, del verificare il mantenimento dell’indice ISEE 
previsto a bando, che va chiaramente aggiornato, perché in molti casi le domande ricadono in 
annualità precedenti, così come anche eventuali passaggi a diversi tipi di assistenza, come 
quella residenziale, che comporterebbe uno switch sul tipo di misura, piuttosto che le eventuali 
attivazioni di assegno sociale, quindi quelli attivati dai consorzi socio-assistenziali, però con 
fondi regionali.  

Tutto questo percorso di aggiornamento è proprio propedeutico a individuare l’ambito di 
ammesse, aggiornate e non ancora finanziate, proprio per pervenire al rifinanziamento anche 
di queste domande con le economie, che, rassicuro, sono rilevanti, che confermiamo di voler 
utilizzare per soddisfare tutte le richieste degli aventi diritto, appena l’aggiornamento cui ho 
accennato sarà completato. 

Speriamo davvero a brevissimo. 

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Maurizio Marrone per la risposta.  

***** 

(omissis) 

(Alle ore 15.22 il Presidente dichiara esaurita la trattazione  
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 14.47)


